
	REQUERIMENTO

				O Vereador que este subscreve, na forma regimental, e após ouvido o Plenário, requer ao
Senhor Engº Carlos Antonio Madrid da Silva, junto ao DNIT, em Anastácio-MS, medidas para
que  o projeto que ora está sendo executado na Serra de Maracaju, com construção de caixa
de brita ,seja expandido até a última curva existente neste trajeto.

 
				JUSTIFICATIVA:

                                     O objetivo da construção das caixas de brita  e uma tentativa de
reduzir os  acidentes que frequentemente ocorrem nesta localidade, com inúmeras vítimas
fatais,  oferecendo assim um espaço alternativo para veículos desgovernados em alta
velocidade, ou com problemas mecânicos, portanto, para que tenhamos um atendimento a
contento e que realmente venha ter os efeitos esperados,  faz-se necessário que o projeto
seja expandido até a última curva da serra, e não atenda apenas um  trecho da  mesma.

					

				Sala das Sessões em 13 de agosto de 2014.
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